



14 Pièces

790 m²

Réf. 6620I

12 750 000 €

Marbella

Appartement à vendre (29600)

KRETZ

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Au coeur de la résidence la plus prestigieuse de Marbella. Duplex de 790m² de plain-pied sur une grande terrasse de 400m². Profitez d'un espace extérieur exceptionnel, idéal pour vos moments de détente, avec son véritable salon et son jacuzzi privatif pouvant accueillir jusqu'à 12 personnes. Appartement entièrement designé par FENDI en édition limitée. Les pièces de réception se distinguent par des volumes impressionnants et des finitions haut de gamme. La cuisine, le salon et la salle à manger ne forment qu'un seul et vaste espace ouvert. La cuisine ouverte est dotée d'un îlot ...

Exclusive. In the heart of Marbella's most prestigious residence. 790m² duplex apartment on one level with a large 400m² terrace. Enjoy an exceptional outdoor space, ideal for your moments of relaxation, with its real living room and private Jacuzzi that can accommodate up to 12 people. A limited edition apartment entirely designed by FENDI. The reception rooms feature impressive volumes and top-of-the-range finishes. The kitchen, living room and dining room form a single, vast open space. The open kitchen features a central island in golden Calacatta marble and ultra-modern equipment. 5 ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

